

押小だより



本校 HP(Web サイト)

令和 5 年 3 月 1 7 日
令和 4 年度 第 2 2 号



ホーム

教育目標

学校沿革

校歌

施設・アクセス

各種たより

押小日記



さくら市立押上小学校

Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



6 年生 ご卒業 おめでとうございます(^)/



3月20日(月)は本校の「卒業式」が行われます。6年生の皆さん、そして6年生のご家族の皆様、『**ご卒業おめでとうございます。**』在校生、そして教職員一同、心よりお祝い申し上げます。また、さくら市長、市議会、市教育委員会からもお祝いのメッセージをいただいております(卒業生には式当日に配布します)。さらにPTAやまつのみパトロール、学校支援ボランティアなどたくさんの方々が祝福してくれているものと思います。そして、これからもみんなで応援しています！

ここ3年間は、新型コロナウイルス感染症の対策のため何かと制限が多く、うがい手洗いの徹底やマスク着用、ソーシャルディスタンスなどが日常の姿となっていました。そんな中、6年生は今年一年間、最高学年として自覚をもって生活し、みんなで力を合わせてこの難局を乗り越えてきました。たいへん立派な、そして在校生が憧れる6年生でした。引き続き、夢や目標をもって努力する、何事にも『一生懸命』に凡事徹底の精神で取り組む、そんな人になってください。今後ますますの活躍をお祈り申し上げます。



3/9(木)13(月) お掃除ボランティア「さくら隊」 3/11(土)「押小桜守会」が学校を整備

3月9日(木)から14日(火)まで、本校では「清掃強化週間(クリーン週間)」を実施しました。特に9日(木)と13日(月)は、お掃除ボランティア「さくら隊」のお力をお借りして、清掃活動を行いました。

この2日間はトイレなどの水回りを中心にきれいにさせていただきました。

また、3月11日(土)には、昨年度発足した「押小桜守会」が、学校周辺も含めてきれいにしてくれました。

「さくら隊」、「押小桜守会」の皆様、本当にありがとうございました。とてもきれいになりました。きれいな学校で20日(月)「卒業式」が実施できそうです。<m()m>



3/9(木)「読み聞かせ(おはなしポピーの会)」

3月9日(木)の朝の活動は「読み聞かせ」でした。さくら市では、「さくら市の4読(朝読<あさどく>・すきま読書・チャレンジ読書・家読<うちどく>)」を推奨し、また、本校でも「読書指導の充実」を本年度の努力点・具体策の一つに設定し、教育活動を実践してまいりました。この読み聞かせは、子どもたちに大人気で、読み聞かせをきっかけに本を借りる児童も多くなります。



「おはなしポピーの会」による読み聞かせは、この日が今年度最終回。「おはなしポピーの会」のみなさん、ありがとうございました。<m()m>

3/15(水) 6年生 ランチルームで給食

3月15日(水)と16日(木)に6年生がランチルームで給食を食べました。ランチルームでの給食は、新型コロナウイルス感染症の流行発生以来となるので、およそ3年ぶりになります。この日は暖かく穏やかな一日だったのでしっかり換気を行うことができました。自然と笑顔になる子どもたちを見て、大切な空間であり時間であると改めて感じたところです。今後、市教委等の通知や今後の感染状況を踏まえながら、このすてきなランチルームの有効活用について検討してまいりたいと思います。



令和4年度もあと残りわずか…。これまで大変お世話になりました。引き続き、押小小学校をよろしく願っています。ありがとうございました。